

ÉMILIE VOUS ÉCRIT

Mars 2019

Numéro 7

PRENDRE LE TEMPS

Mot de la direction

Avec le mois de mars arrive le printemps et la fin de l'hiver. Nous amorçons cette troisième étape sous le thème de la créativité, si essentielle à l'épanouissement.

Cette troisième étape de l'année scolaire est importante et elle sera l'occasion de poursuivre et consolider les apprentissages développés depuis le début de l'année.

À cet effet, nous comptons sur votre collaboration pour continuer à être des partenaires de la réussite de vos enfants, nos élèves.

Francine Lavergne, directrice
Antoine Leblanc, directeur adjoint



Certains élèves du groupe 603 en randonnée de ski de fond après une importante bordée de neige.

Choix d'un enseignant

Veillez noter que considérant les nombreuses contraintes liées à la composition des groupes-classes et à l'organisation scolaire, il nous sera impossible de répondre aux demandes pour le choix d'un enseignant que vous pourriez avoir concernant l'année scolaire 2019-2020. Chacun des enseignants d'Émilie-Gamelin a la capacité de faire cheminer votre enfant vers sa réussite scolaire. Nous vous remercions à l'avance de votre compréhension.

Événements et activités à venir en mars

Semaine du 4 au 8 mars:
Relâche scolaire

Vendredi 29 mars:
Journée péagogique

Visite d'une athlète olympique à l'école

Pour la troisième année, nous avons reçu la visite d'une athlète olympique à l'école. Madame Joliane Melançon, judoka, est venue partager sa passion pour le judo et nous parler de l'importance de cultiver ses rêves et de sa participation jeux olympiques de Londres. Nous la remercions d'être venue le 29 janvier 2019 rendre cette visite à nos élèves de 4e, 5e et 6e année. Ceux-ci ont grandement apprécié cette visite.

Réinscription service de garde

Il est temps de réinscrire votre enfant au service de garde pour l'année 2019-2020, autant pour la période du midi que les matins et soirs. Pour ce faire, veuillez utiliser le formulaire d'inscription que vous avez reçu en janvier.

Reprise de la journée du 7 février

Veillez noter qu'en raison de la fermeture des écoles le 7 février, la journée pédagogique du 18 avril devient un jour 4 semaine B. Veuillez noter que la journée de tempête du 13 février ne sera pas reprise.

Éducation à la sexualité

Dans quelques semaines, les enseignants aborderont un contenu relatif au volet d'éducation à la sexualité mis sur pied par le Ministère de l'Éducation. Pour en apprendre plus sur ce contenu, nous joignons à cet envoi les dépliants d'information pour chaque degré. Nous vous invitons à en faire la lecture.

Rencontre pour nos futurs élèves du préscolaire

Si votre enfant fait son entrée au préscolaire de notre école l'an prochain, nous vous invitons à inscrire la date du 6 juin 2019 à votre agenda. Lors de cette matinée, nous tiendrons une séance d'informations et les élèves auront leur premier contact avec les enseignants du préscolaire.

Participation au tournoi d'échecs de la commission scolaire des Grandes-Seigneuries

Quatre de nos élèves seront représentants de notre école au tournoi d'échecs de la commission scolaire qui se tiendra le 13 mars à St-Michel-de-Napierville. Nous souhaitons la meilleure des chances à Timothée Mongeau (3^e), Maximilien Pelsser (4^e), Zachary Ouimet (5^e) et Raphaël Cadieux (6^e).

Défi Fabio : Faire preuve de créativité

Après avoir souligné les élèves ayant fait preuve de curiosité et du désir de découvrir, nous aurons comme défi de faire preuve de créativité. Cette force de caractère sera travaillée jusqu'en avril et nous soulignerons les élèves ayant brillé par leur créativité le 26 avril.

Spectacle de fin d'année : recherche de commanditaires

Les membres du personnel de l'école travaillent déjà très fort à la production de la 16^e édition du spectacle de fin d'année. Comme par les années passées, nous sommes à la recherche de partenaires financiers pour nous aider à produire le spectacle qui aura lieu les 13 et 14 mai 2019 à l'Étoile du Complexe DIX30. Veuillez consulter les pièces jointes si vous êtes intéressés à contribuer à ce spectacle grandiose.

Émilie vous écrit... nos élèves coup de coeur pour le défi «Je prends le temps de découvrir»



1^{re} année



4^e année



2^e année



5^e année



6^e année



Préscolaire